



UN

Une page se tourne à l'Union nationale (UN). A la tête du parti depuis sa création en 2010, sur les cendres encore fumantes, entre autres, de la formation qu'il dirigeait alors, l'UGDD, Zacharie Myboto va passer la main à l'issue du 2^e congrès ordinaire ce week-end.

Page 5

FOOTBALL

Auteur, une semaine auparavant, d'un bon nul (0-0) en Zambie, Bouenguidi Sports va tenter ce samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang, de se qualifier pour le tour suivant de la Ligue des champions aux dépens de son adversaire des Forest Rangers.

Page 10

DIPLOMATIE

Six nouveaux ambassadeurs, représentant l'Egypte, l'Ethiopie, le Bénin, la République Tchèque, la Confédération Suisse et les Pays-Bas, ont présenté au président Ali Bongo Ondimba leurs lettres de créance, hier, lors d'une cérémonie réglée comme du papier à musique.

Page 4

PASSEPORTS POUR LA PRISON !

L'AFFAIRE alimente les conversations depuis plusieurs jours. Un trafic de passeports à la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGI) a conduit nombre de personnes – dont un capitaine de police – hier au palais de justice de Libreville où elles ont défilé devant le procureur de la République du tribunal spécial. Cinq d'entre elles ont été écrouées en fin de soirée.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

Un bus de la société de transport urbain a tué un enfant sur le chemin de l'école. Une tragédie.

Les accidents de la circulation impliquant les transports en commun sont devenus chez nous des faits "normaux". Malgré les campagnes de sensibilisation sur le respect du Code de la route notamment des panneaux appelant à rouler au pas à proximité des établissements scolaires, ces gens-là s'en fichent. Ils se croient "permis de tuer". Ce comportement criminel, on l'observe tous les jours autant sur la Nationale que dans nos centres urbains.

Combien de fois n'a-t-on pas, attiré l'attention des pouvoirs publics sur ce phénomène? Combien de fois n'a-t-on pas sollicité l'intervention des responsables de Trans'Urb et de Sogatra pour civiliser leurs chauffeurs afin que cesse ce jeu de massacre? C'est bien que la Société exprime sa compassion en envoyant à la famille éplorée ses "condoléances", mais cela suffit-il à ramener à la vie leur enfant victime de l'inconscience de leur agent? Non. On n'en peut plus de supporter des "assassins" de la route. C'est pourquoi, avant de recruter un agent à qui sera confiée la sécurité des passagers, donc leur vie, il faut que cela soit, auparavant, subordonné à une enquête de moralité de ces gens-là. Sans oublier que dans le lot, il y a les faux permis de conduire, et des malades dans la "tête". D'ailleurs en ce moment, ça court les rues...

Alors, s'il vous plaît, soyez exigeants dans le recrutement de vos conducteurs quoi...

...MAKAYA



Photo: DR/L'Union

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit